



Nos élèves reçus à la mairie d'Angoulême !

publié le 24/05/2011

Les élèves de l'atelier scientifique du collège ont été invité lundi 23 mai à recevoir de la part du maire et de l'équipe municipale, leur félicitation pour leur succès au concours C'Génial à Paris. C'est dans les grands salons que nos scientifiques en herbe ont reçu ces mots de reconnaissance de la municipalité car leurs travaux ont honoré, non seulement eux-mêmes et le collège, mais aussi toute la ville d'Angoulême. La mairie leur a remis à chacun un petit sac, comprenant des entrées pour Nautilus, un pass pour le festival Musiques Métisses, Tous les élèves et leur encadrement remercient grandement à leur tour la municipalité de cette réception qui leur fait chaud au coeur.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.